



考える子
思いやりの子
鍛える子

滑川町立福田小学校 学校だより

おおくす 大楠

H31.4.1現在
児童数162名
H31.4.8号
滑川町福田1660-1
TEL 0493-56-2651
文責：校長 西谷

ご入学・ご進級 おめでとうございます！

新しい元号「令和」が発表され、新2年生から新6年生までの143名は、今年度は例年以上に気持ちを新たにし、「学年が一つ上がった！ がんばるぞ！」というやる気と決意できらきら瞳を輝かせながら始業式に臨みました。

ぴかぴかの大きなランドセルを背負った19名の新入生は、わくわくどきどきしながら校門をくぐり、入学式に臨みました。

今日から、平成31（5月1日からは令和元）年度福田小学校のスタートです。以下に、今年度の学校経営方針について説明します。

福田小学校 学校教育目標＝目指す児童像

考える子 (知)



思いやりの子 (徳)



鍛える子 (体)

このような福田っ子の育成を目指して教職員一丸となって日々の教育活動を行います。

「豊かな知と心と体を育て、 一人一人を生かす学校」

- (1) 分かる授業を展開し、児童一人一人の学力を伸ばす学校
- (2) 優しさや思いやりの心で、人を大切にする児童を育てる学校
- (3) 児童の心身を鍛え、たくましく成長させる学校
- (4) 安全で安心できる学校
- (5) 児童・保護者や地域から信頼される学校
- (6) 全教職員が学校運営に参画し、活力がみなぎる学校

今年の合い言葉!!



《チーム福小！ 本気・活気・いい笑顔》

このような学校となるよう教職員一同、全力で子供たちにぶつかっていきますのでよろしくお願いいたします。

4月 行事予定



8(月)	始業式 入学式 一斉下校11:00
9(火)	3時間授業
10(水)	5時間授業 給食開始 避難訓練 一斉下校14:55
11(木)	県学力・学習状況調査(4・5・6年) 町学力テスト(2・3年)
12(金)	発育測定 視力検査 1年簡単給食 PTA新旧役員会 離任式
15(月)	1年簡単給食 一斉下校14:55
16(火)	尿検査1次 1年簡単給食
17(水)	尿検査1次 1年生を迎える会 ふれあい弁当
18(木)	全国学力・学習状況調査(6年) クリーンタイム 委員会活動
19(金)	読書タイム
20(土)	(弁当) 授業参観 PTA総会 学級懇談会
22(月)	振替休業日
23(火)	児童集会(縦割顔合せ)
24(水)	フレッシュタイム ハッピータイム
25(木)	あいさつ運動 フッ化物洗口 クラブ活動
26(金)	読書タイム(業前)
29(日)	昭和の日
30(月)	国民の休日

平成31年度当初人事異動

転任された先生方

木村 紘莉	教諭	小川町立東小川小学校へ
佐藤 敏子	教諭	小川町立小川小学校へ
岩田 淳	教諭	滑川町立宮前小学校へ
石野 純平	事務主事	川越市立初雁中学校へ

転入された先生方

近藤真由美	教諭	東松山市立野本小学校から
山崎 幸子	教諭	日高市立高麗川小学校から
岩附 和哉	教諭	滑川町立宮前小学校から
関口 佳那	事務主事	ときがわ町立明覚小学校から

※今年度は17人の教職員のうち4名の異動がありました。

【連絡帳活用のお願い】

年度当初は、ご家庭から担任への連絡等が多くなると思います。緊急時を除き、連絡帳の活用をお願いします。

入学式 式辞

19人の新しい1年生の皆さん、入学おめでとうございます。

今日から、皆さんは、

この福田小学校の1年生になりました。校長先生も、先生たちも、お兄さん・お姉さんたちも皆さん、入学を楽しみに待っていました。これから、

みなさんは、この学校でお友だちやお兄さん、お姉さん、それに先生たちとなかよく元気にお勉強をしたり、運動をしたり、遊んだりします。

そこで、とても大切なことを三つお話しします。それは福田小学校の子供たちにこんな子になってほしいという願いです。

まず、一つめは「考える子」になるということです。何かを見たり聞いたりしたときに「あれ。

どうしてなんだろう。なぜなんだろう。」「今、何をしたらいいのだろう。この次はどうしたらいいのだろう。」と自分の頭でよく考えてください。それが小学生です。でも、わからなかったら、先生やお兄さんお姉さんに聞いてみてください。いろいろなことを自分から進んで聞けるようになると勉強もぐんぐんできるようになります。

二つめは「思いやる子」になるということです。

初めての小学校ですから、分からぬことや困ったことがあると思います。そんな時お友達が助けてくれたらうれしいですね。反対に誰かが困っているときに助けてあげられたらすてきですね。自分がされていやなことは絶対に人にしないでください。みんなで優しい心や思いやりの心をもって生活ていきましょう。

三つめは「鍛える子」になるということです。

今までお父さんやお母さんがいろいろなことをやってくれていたかもしれません。でも今日からは1年生です。自分でやってみるぞ、自分で頑張ってみるぞと思って心を鍛えてください。また、



いっぱい遊んで、いっぱい運動して、ご飯をたっぷり食べて、たくさん寝て丈夫で元気な体を作ってください。この三つのことを忘れずにすてきな福田っ子になってください。

(一部抜粋)

すばらしいぞ！ 6年生

4月4日は新6年生の準備登校でした。準備登校とは入学式の準備を教職員と一緒にやってもらうための登校日です。

準備登校は本来、教育課程上には位置付けられていませんが学習指導要領の「特別活動」の中の「学校行事」“(5) 勤労生産・奉仕的行事”ととらえて行っているものです。学習指導要領には

学校内外の生活の中で、勤労生産やボランティア精神を養う体験的な活動を経験することによって、勤労の価値や必要性を体得できるようにするとともに、自らを豊かにし、進んで他に奉仕しようとする態度を養う。

というねらいが示されています。

さらに福田小学校としては「新6年生としての第一歩・第一日であることを意識付けるとともに、学校を牽引していくこうとする態度を養う」ことをねらいとして準備登校を行っています。



体育館の床をモップかけし、から拭きし、いすを並べ直し、花を飾りと少ない人数できぱきと動き、式場づくりをしてくれました。



式場の体育館に向かう長い渡り廊下も掃いたり腰板を拭いたりして、新入生が気持ちよく通れるように隅々まできれいにしてくれました。



年度が替わり教室に入る人数が変わるので、校舎内では机といすの数をそろえました。一つ一つ運んでそれぞれの教室の過不足を解消します。



新1年生の教室では教室の飾り付けをしたり、教科書や配付物、引き出しなど、一人分ずつ確認しながらセットしたりしてきました。

6年生は一人一人が最上級生としての自覚をもち、すばらしい動きをしてくれました。